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A n fra g e 

der Abgeordneten KINZL. Dr. Eduard MOSER) ~{ fC\5t" 
und Genossen' . 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Nahkampfausbildung 

In der heutigen Aussprache der Abgeordneten mit Soldaten im Par

lament wurde von Präsenzdienern, die am 1.10.1974 nach Wien ein

gerückt sind, Klage geführt, daß sie bisher keinerlei Unterweisung 

im Nahkampf erhalten haben. Der begleitende Offizier bestätigte 

dies und ergänzte, daß Nahkampfausbildung nur für Sonder~einheiten 

vorgesehen sei. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 

für Landesverteidigung folgende 

A n fra g e 

1) Aus welchem Grund erhalten Soldaten keine Ausbildung für den 

Nahkampf? 

2) Stimmt es, daß diese Ausbildung mit Rückvsicht auf die verkürzte. 

Wehrdienstzeit gestrichen wurde? 

3) Halten Sie es für notwendig, unsermSoldatenBie Grundkenntnisse 

f~r die Verteidigung im Nahkampf beizubringen? 

4) Wenn ja, sind Sie bereit, die erforderlichen Maßnahmen zu treffen? 
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